

平成23年3月15日

保護者の皆様へ

世田谷区立駒沢中学校  
校長 廣瀬 芳

## お 知 ら せ (その2)

昨日、大震災後の学校の対応についてお知らせしましたが、区教育委員会から追加の指示もありましたので重ねてお知らせいたします。ご理解とご協力を  
お願ひいたします。

1. 給食は継続して実施しますが、牛乳の供給が17日（木）飲用分から停止される事になりました。給食時の飲み物として水筒の持参をお願いします。  
(中身は通常と同じルールです)
2. 節電に努めています。節電のため、できるだけエアコンを使わないようにしています。厚着をし、ジャージ、コート、膝掛けなど一層の防寒対策をお願いします。
3. インフルエンザにかかる生徒が増加してきました。まだ、全校で数名ですが卒業式が間近です。流行を防ぐため、具合の悪い時は無理をしないで家で休養をとるようにしてください。手洗い、うがい、マスク着用などを励行してください。
4. インフルエンザ対策のため、本日は部活動を中止しました。今後については、状況を見ながら対応していきます。

【学校のホームページ】<http://school.setagaya.ed.jp/tkowa/>



携帯サイト